

## INTISARI

Nama : Alesius Benny Setyawan  
Safitri Puspitaningsih  
NPM: 20201104  
202111047  
Judul : GAMBARAN PERSEPSI MEROKOK PADA REMAJA  
AWAL PEREMPUAN DI YOGYAKARTA  
Tanggal Ujian : 07 Februari 2024  
Pembimbing : Ns. Riski Wulandari, M.Kep., Sp., Kep. M  
Jumlah Pustaka : 37 pustaka  
Jumlah Halaman : 81 halaman

Remaja merupakan laki-laki maupun perempuan yang berusia 11 sampai 20 tahun. Masa remaja merupakan masa peralihan sifat dan perubahan bentuk tubuh. Menurut *World Health Organization* remaja merupakan usia berkisar antara 10-19 tahun, sedangkan Persatuan Bangsa Bangsa mengatakan bahwa kaum muda yang usianya 15-24 tahun. Perokok laki-laki Indonesia menduduki peringkat pertama dengan kasus kanker akibat rokok dengan total kasus 32.685, disusul oleh Vietnam dengan 23.363 kasus, dan Thailand dengan 16.952 kasus. Sedangkan perokok wanita Indonesia menempati peringkat pertama dengan total kasus 4.293, selanjutnya Filipina dengan 3.673 kasus, dan pada peringkat ketiga oleh Myanmar dengan 3.299 kasus. Metode penelitian ini menggunakan desain penelitian kualitatif dengan menggunakan pendekatan fenomenologi yang bertujuan untuk mencari makna dan pemahaman secara umum dari individu berdasarkan individu menurut pengalaman hidup yang dialami. Teknik pemilihan partisipan menggunakan *snowball* sampling dan pengumpulan data dengan teknik wawancara. Berdasarkan hasil dari penelitian yang dilakukan didapatkan empat tema dari dua partisipan, sebagai berikut. '*Teman sebaya menjadi penyebab utama remaja perempuan merokok*'. '*Kurangnya pengawasan keluarga atau lingkungan*'. '*kurangnya kesadaran remaja awal tentang bahaya merokok*'. '*Rokok pelarian hidup dalam mengalihkan stress*. Dari dua partisipan yang ikut berpartisipasi ini kami menemukan bahwa lingkungan menjadi faktor utama penyebab remaja awal perempuan merokok. Selain faktor lingkungan teman sebaya, kurangnya kepedulian orang tua, keluarga, lingkungan sekitar menjadi pendorong fenomena merokok pada remaja perempuan awal. Untuk meningkatkan edukasi dan sosialisasi tentang bahaya merokok baik bagi remaja awal laki-laki maupun perempuan di tingkat sekolah.

Kata Kunci : *Remaja awal perempuan, perokok*